

Große Exkursion 2019 „Die Schätze des Urals“

Termin: ca. 12 Tage, August 2019

Während dieser Reise besuchen wir faszinierende und geheimnisvolle Orte im Grenzgebirge zwischen Europa und Asien. Schon 1829 war Alexander von Humboldt während seiner Reise durch den Ural begeistert von der Vielfalt an Mineralien und den riesigen Vorkommen an Bodenschätzen wie Gold und Silber. Zwischen der ungebändigten Natur der Berge und den prosperierenden Metropolen entdecken wir einen in Europa weithin unbekanntem Landstrich mit reicher Geschichte und gastfreundlichen Menschen, der noch bis vor wenigen Jahren ein für Ausländer gesperrtes Gebiet war.

Highlights werden sein:

- Unberührte Natur in der Taiga
- Hauptstädte des Urals: Perm (Tor nach Sibirien) und Jekaterinburg
- Besuch eines Salzbergwerkes und einer Goldmine (auf den Spuren A. v. Humboldts)
- Eishöhle bei Kungur
- Altrussische Holzarchitektur
- Besuch des ehemaligen Gulags Perm - 36
- Besichtigung der Klöster Belaja Gora (Weißer Berg) und Ganina Jama („Kloster der heiligen Zarenmartyrer“)



MINDESTTEILNEHMERZAHL: 20 Personen

PREIS (Kann wegen der noch nicht bekannten Flugpreise nur als Orientierungspreis angegeben werden): Mitglieder der GGM: ca. 2.600 EUR im DZ, Aufpreis für Nichtmitglieder 200 EUR, EZ-Zuschlag ca. 370 EUR

Darin enthalten: Flug- und Hotelkosten, Reisebus, alle Eintritte, Halbpension